

創立50周年 学校だより<11月> 令和4年11月1日

# 朝日ヶ丘

学び合い 支え合う学校



芦屋市立朝日ヶ丘小学校長 高橋 孝子

<https://ashiya-municipal-asahigaoka-elementary-school.edumap.jp>

## あさひ活動 ~朝小祭り 大にぎわい~

日に日に秋も深まり、学校の桜の葉も秋色になっています。学校では、あちらこちらから音楽発表会に向けて練習している楽器の音が聞こえてきます。

先日、10月14日(金)、朝小祭りが行われました。

『みんなが笑顔になれるお店にしよう』をテーマに取り組んできました。どんなお店を出したいかを決め、会場図を考えたり、役割分担しながら実際に会場を作り、修正を加えたりして準備しました。当日は、前半・後半、お店を回る人・お店番をする人に分かれました。「作って飛ばそう!自分だけの紙飛行機」「ペアで協力!水鉄砲シューティング」「箱の中身は何だろな?シークレットを当てろ!」「ピットンコグラム」「落とせ!落とせ!コイン落とし」と、どの班もネーミングのうまさと内容に感心しながら、実に楽しく、どのお店に行っても笑顔になりました。工夫を凝らしたお店の中で、ペアで協力する姿をたくさん見ました。下級生の希望を聞きながら回る上級生、少し間隔をあげながらも下級生をいたわる上級生、最初は、恥ずかしそうな様子を見せていたペアも一緒に過ごすうちに、どんどん距離が近づいていくのが分かりました。子どもたちの笑顔は、いつもとは違う笑顔。6年生のリーダーシップのもと、とっても素敵な楽しいお店ばかりでした。準備がしっかりできているからこそ、こんなに楽しい朝小祭りが出来たのだと思います。次のあさひ活動が楽しみです。



## 阪神地区学校図書館教育研究大会(芦屋大会)兼第20回朝日ヶ丘小学校研究発表会の開催

10月21日(金)に「令和4年度阪神地区学校図書館教育研究大会(芦屋大会)」と、本校が続けています「第20回朝日ヶ丘小学校研究発表会」を行いました。午後からの開催の中、阪神地区の各市町よりたくさんの先生方にご参会いただきました。子どもたちは、普段通りの落ち着いた様子で、よく聞き、積極的に対話し発表していました。前日の掃除を含め、PTA、コミスク、読み聞かせボランティア「コケッコ」の方々のお手伝いありがとうございました。



## <11月の行事予定>

<p>&lt;11月&gt;</p> <p>1日(火) 全校5校時まで</p> <p>3日(木) 文化の日</p> <p>9日(水) 5年自然学校(～11日まで) 2年染物体験</p> <p>16日(水) 5年スポーツ交流会 6年山手中学校図書館訪問</p> <p>17日(木) 全校5校時まで</p> <p>18日(金) あさひ活動</p> <p>21日(月) 子ども音楽会 全校5校時まで</p> <p>23日(水) 音楽会(勤労感謝の日)</p> <p>24日(木) 音楽会片付け クラブ</p>	<p>25日(金) 代休日</p> <p>29日(火) 6年社会見学</p> <p>&lt;12月の主な予定&gt;</p> <p>2日(金) 全校5校時まで</p> <p>6日(火) 3年社会見学</p> <p>8日(木)～13日(火) 期末懇談会 13:30 下校</p> <p>16日(金) 全校5校時まで</p> <p>19日(月) 委員会活動</p> <p>20日(火) 給食最終 13:30 下校</p> <p>21日(水)～22日(木) 12:10 下校</p> <p>23日(金) 終業式 11:00 下校</p>
---	---

※10月号でお知らせした予定から変更されたものがあります。ご確認ください。  
※この予定は、状況によって変更する場合があります。ご了承願います。

## お知らせとお願い

### <5年生自然学校、6年生社会見学に伴う登校について>

5年生は9日(水)～11日(金)の3日間、6年生は29日(火)、登校班に参加しませんので、それ以外の学年児童で通常通りの登校(班)してください。

### <登校班の安全について>

肌寒い日も増えてきたためか、集合時間に遅れる人が増えているようです。そして班員が揃うまでの待ち時間が長くなり遊んでしまったりして待ち方もよくなかったり、ポケットに手を入れて下を向いて歩いたり、歩く間隔が広がってしまったり、横に広がって歩道をふさいでしまったり・・・。今一度登校班で行くことの意味を考えて、自己チェックをお願いします。

### <コミスク秋祭りでの出来事>

10月23日(日)朝日ヶ丘小学校でコミスク主催「秋祭り」が行われました。コロナウイルス感染症の感染拡大で中止になった夏祭りの代わりとして、たくさん子ども、保護者、地域の方で賑わっていました。多くの方が心待ちにしていたことが伝わってきました。しかし、そのお祭りの最中に BB 弾(空気銃)がお店の仕事をしている方の首の辺りにあたるといった事故がありました。この危険な行為について各クラスでも指導を行いました。ご家庭でも有害玩具について話し合っただけだと思えます。よろしくをお願いします。

### <音楽会について>

11月23日の音楽会は、感染症対策のため、各家庭2名までの参観、学年ごとの開催とさせていただきます。詳しくは後日配布します「第50回 音楽会(学年音楽発表会)について(お知らせ)」をご覧ください。

### <寒さ対策について>

今年度も、新型コロナウイルス感染防止対策のため、寒い季節でも教室の換気をする必要があります。そのため、寒さ対策として、必要な方は温かい服装と併せて、ひざ掛け・レッグウォーマー・ネックウォーマー等の活用や水筒に温かいお茶を入れていただくなどの対策をお願いします。また手に持つカイロについては、ポケットから出さなければ持たせていただいて大丈夫ですが、学校では処分できませんので必ず家庭に持ち帰ってから処分してください。なお、原則として学習の妨げになる物は、授業中には着用不可としておりますのでご了承ください。

### <期末懇談会について>

12月8日（木）～13日（火）まで、2学期末個人懇談会を実施いたします。詳細は、後日お手紙を配布いたしますので、ご確認ください。お子さまの学習や生活の様子などについて、ご家庭と情報交換したいと思います。感染対策を講じた上で実施いたしますので、お手紙をよくご覧になり、お越しくださいますようお願いいたします。